

Willkommen beim

Heimatverein Spora e.V.

Interessengemeinschaft "Töpfern", auch Töpferzirkel genannt

Geboren wurde die Idee eines Töpferzirkels von Frau E. Staude aus Nißma. In Zusammenarbeit mit ihr starteten wir als Verein einen Aufruf und luden alle interessierten Einwohner für den 16. Januar 2001 zum 1. Töpfernachmittag ein.

Die Spannung war groß: "Wird unser Vorschlag angenommen, kommt überhaupt jemand?" Diese Zweifel verflogen, als sich an besagtem Dienstag 20 Frauen, Mädchen und sogar einige Jungen einfanden. Der Töpferzirkel fand großes Interesse und fortan traf man sich alle 2 Wochen und töpferte kreativ miteinander.

Mittlerweile zählt die Interessengemeinschaft 10 Frauen und einen Mann, die sich nun jeden 2. Montag im Monat im schönen Gemeindezentrum im OT Prehlitz-Penkwitz unserer Ortschaft treffen und, man möchte sagen, fast professionell töpfern. Es sind wirklich ansehnliche Stücke, die dort von den Mitgliedern gefertigt und bemalt werden.



Jubiläum.

Deshalb durfte unser Töpferzirkel im Jahr 2007 auch die ehrenvolle Aufgabe übernehmen, die Plaketten für die damals bevorstehende "675-Jahrfeier Spora-Prehlitz-Penkwitz" im Jahr 2008 zu fertigen. Sage und schreibe 500 Stück wurden in mühevoller, aufwendiger Arbeit so hergestellt. Und das Ergebnis konnte und kann sich wirklich sehen lassen und ist somit eine schöne Erinnerung an dieses

Es besteht im übrigen auch weiterhin die Möglichkeit, in diesem Zirkel mitzuwirken. Ansprechpartner ist Frau B. Gerste aus Spora.

Jeden 2. Montag im Monat ab 14.00 Uhr im "Gemeindezentrum Spora" in Prehlitz-Penkwitz



2016 feierte die Töpfergruppe ihr 15-jähriges Bestehen. Dazu gratulierte der Vorstand mit einer kleinen Aufmerksamkeit herzlich und wünschte weiterhin Spaß und Kreativität beim Töpfern.